
アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。
以下、ご意見に対する回答です。（なお、文章は原文を基本としています。）

Q7.その他（有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。）

2022年4月～2022年9月

視聴者からのご意見 鏡野町有線テレビからの回答

1 テレビ・インターネットのサービスありがとうございます。
難しいと思いますがインターネット速度上り下りを
下限を100Mbps以上に引き上げの検討をしていただけないでしょうか?
今現在オンライン会議など順調に使えておりますが、高画質・高音質などに今後
なって行くと思われます。そのためLANケーブルの交換・ルーターの交換・アップ
デートなど家庭での設備変更にも限界があります。容量の増強を長期計画に入
れて頂けないでしょうか?

ご意見ありがとうございます。
ご指摘の通り、今後インターネットは、今よりも大容量のデータを送受信することが予想されます。
インターネット速度の増強には、技術的な課題等もございますが、
時代の流れや利用者のニーズを把握しつつ、検討していきたいと思います。

2 工事費がボッタクリ 有線テレビサービスの引込工事につきましては、令和4年4月より工事費のうち25,000円（引込距離が
200m以下の場合）を利用者に負担していただき、残りは町が負担していますので、ご理解をいただき
たいと思います。

3 鏡野町のお店情報などを発信してほしい。自分の知らない鏡野町を知りたい。 新番組「かがみのスポット」で町内観光施設やお店などの情報を放送しています。
ぜひご覧ください。

4 行政の新着情報や地域に密接に関連したニュース速報などに力を入れてほしい 番組名「かがみの情報局」内のコーナー「広報かがみの見てみよう」、「お知らせ」で行政情報やイベン
ト告知等を放送しています。ぜひご覧ください。

5 インターネットの方でメールが結構届かない事例が発生しております。こちらから
は届くのですが、送ったけどこちらに来ない事例が何件もあり困っております。先
方に迷惑をかけているので設定等があるのなら教えていただきたいです。

ウイルス対策ソフト等が原因で、意図せず、迷惑メールフォルダに入ってしまうケースがあります。
その他にも色々原因が考えられます。
お困りごとがございましたら、遠慮なく鏡野町有線テレビ(52-2213)にお電話ください。

6 岡山県以外についても、他の有線放送局の話題も知りたい。（ニュースや農業に
関わることなど）

ご意見ありがとうございます。
中国・四国・関西のケーブルテレビ局が選りすぐりの観光情報を紹介する番組「ぐるぐる中四国・関
西」、岡山県内各地の話題、イベント等を紹介する番組「あっちこっち岡山」など、他地域のローカル番
組も放送しています。ぜひご覧ください。

7 頑張ってください。 温かいご意見ありがとうございます。スタッフの励みになります。

8 お得なイベント情報
町民だと、安いメリット
人気スポット情報
美味しいグルメ情報
などの情報番組を増やしては！
と思います

新番組「かがみのスポット」で町内観光施設やお店などの情報を放送しています。
ぜひご覧ください。

9 もぎたてTVスタッフの皆様毎日のお仕事お疲れ様です、ご意見と言うか注文が
あります、告知放送にプラス鏡野町内で火災があった場合、又大きな事故が
あった場合全地区に放送出来ないものでしょうか
親戚の近くで何かあっても知らない様な事がありますので出来ますれば放送して
もらいたいです
プライバシー問題もあると思いますが・・・?

火災については、すでに該当地域への放送を行っています。
大きな事故については、交通事故はリアルタイムにすべてを把握することが難しいため放送はできな
いと考えていますが、町民に重大な影響がある事故については放送を検討していきます。

10 回線を早くしてほしい。ギガビットの世の中なのに。 ご意見ありがとうございます。
ご指摘の通り、今後インターネットは、今よりも大容量のデータを送受信することが予想されます。
インターネット速度の増強には、技術的な課題等もございますが、
時代の流れや利用者のニーズを把握しつつ、検討していきたいと思います。

11 地域の話題　色々と ご意見ありがとうございます。
今後も、番組名「かがみの情報局」で、地域の出来事を積極的に放送いたします。

12 最近、地区別の天気予報内容が変わり、行動予定を立てる際、不便を感じてい
ます。以前のように時間毎の降水予報表示になりませんか？

この春、データ放送がリニューアルされ、気象情報の表示が以前と変わっています。
観測局ごとでの「ポイント予測」に変わって、「降水量分布」で、実況・3時間後予測・6時間後予測・9時
間後予測の画像がメッシュで表示されています。以前と表示が異なっていますが、ご理解ください。

13 内容が充実した番組がたくさんあるから、新たに取り上げてもらいたい内容はあ
りません。地域の話題を多方面から取り上げていただき、町内の行事など自宅に
いてわかるからありがたいです。コロナ禍で大変な時なのに、これだけ取材して
放送していただけることに、感謝しています。
アンケートを取っていただける事も、自由に意見が伝わるいい機会だと思いま
す。また、ネットの不具合などにも、電話で丁寧に対応していただいてうれしかっ
たです。私たち家族のようなCATVファンがいる事を時々思い出してくださいね。
応援しています。

温かいご意見ありがとうございます。スタッフの励みになります。
今後ともよろしくお願いいたします。

14 鏡野町の歴史や伝統文化、食文化、技術や技など、そしてそれらを受け継いで
いらっしゃる方々を紹介してもらいたい。
一人住まいで頑張っていらっしゃるお年寄りの方などシリーズで特集してみては
いかがでしょうか。

ご意見ありがとうございます。
番組名「はたらく町内の星☆」や、「おおきゅ～なぁれ♪ 元気でおってつかぁさいよ！！」で取り上げる
ことができないか検討いたします。

15 鏡野に　こんなこと　こんな場所があるんだとしること情報を取り上げてください 新番組「かがみのスポット」で町内観光施設やお店などの情報を放送しています。
ぜひご覧ください。

16 以前放送していたかもしれませんが、家庭菜園が人気になっているので野菜作り
をテーマにしたメニューをお願いします
例えば「トマト」作り
①土（床）の準備
②苗の植付け
③追肥
④注意事項 等々

番組名「おしえて～農家さん」では、野菜や果物の栽培方法や生産者の想いなどを紹介しています。
ぜひご覧ください。

17 各地区の活動紹介を楽しみに見ています。
子ども達の学校での様子も見ることができうれしく思いますが、来年度から統合
して奥津小学校となります。奥津小学校での様子もまた、よろしくお願いいたしま
す。

ご意見ありがとうございます。
今後、統廃合する学校については、番組名「かがみの情報局」等で、積極的に取り上げていきたいと
思います。
ぜひご覧ください。

18 Q2で「一度も見たことがない」と回答しているのは、私が鳥取県在住者で、鏡野
町有線テレビ・インターネットを導入している鏡野町内の事業所に勤務している事
情のためです。気持ちとしては、見たいです。

「見たい」というお気持ち、とても嬉しく思います。
事業所の休憩時間等で視聴する機会がございましたら、ぜひご覧ください。
お昼は、番組名「かがみの情報局」で、地域のニュースや出来事を放送しています。

19 老人ホームや施設などの追っかけ的な具体的な内容などが織り込まれると面白
いかしら？

中学校の日常などもいいかな？

ご意見ありがとうございます。
番組名「おおきゅ～なぁれ♪ 元気でおってつかぁさいよ！！」で取り上げることができないか検討いた
します。

20 もっと地元のニュースを知りたい。
例えば、変わった物を売ってるとか。
食べられるとか。

新番組「かがみのスポット」で町内観光施設やお店などの情報を放送しています。
ぜひご覧ください。

21 情報（人の動き） 番組名「かがみの情報局」で、地域の話題を放送しています。今後も地域の出来事や行事等を積極的
に取り上げていきたいと思います。
ぜひご覧ください。

22 ジョジョの奇妙な冒険 「ジョジョの奇妙な冒険」は、
2022年9月から Netflix にて全世界独占先行配信中。
2022年10月から BS11 にて放送開始。

鏡野町有線テレビの
　・インターネットをご契約の方は、Netflix で、
　・テレビ（衛星放送あり）をご契約の方は、BS の11 チャンネルでご覧いただけます。

https://jojo-portal.com/


